

英二新聞

Vol.12

体温計を使つていまし
た。昔はこれが当たり前
だった。スマホも今とな
つては当たり前ですが、
個人が携帯電話を持つよ
うになつたのはここ25年
くらいの話なんですね。
「変わる」といふことは、
もがいてる「そのとき」
にはわからない。僕は経
験者として日々「変わら
ない」と、と思うけど、
状況に応じていろいろと
試して変わらう時に、気が
つけば変わつていたとい
うのが実際のことです。
個人が宝物の数々を展示。
今は当たり前になつてい
るんじゃないでしょうか。
現在は非常に大変な時
期ですが、会社や自分た
ちが変わるためのある種
の「チャンス」という捉
え方もできます。どんな
状況下でも絶えず新しい
スタイルを探していくた
いです。当社のような製
造業は慢性的な人手不足
に対する、優秀な人材を
採用しやすくなるんで、
そういう風にものごとを
考えていただきたいですね。

昨年末は、2020年は
オンライン開催や働き
改革など「来年も頑張ろ
う!」と明るい雰囲気
だったように記憶してい
ます。新型コロナウイル
スの話題なんて一切なか
ったですからね。さて、
今は緊急事態宣言が発令
されているので、今回の
英二新聞はweb会議サ
ービスを使って取材しても
いいました。(取材日:4
月11日)僕たちのお客さ
んにも在宅勤務の方が多
く、web会議に関連して
いる家具なども作つてい
る

る弊社への問い合わせも
少し増えました。当初は海外やクルーズ
船での感染拡大が中心で、
風邪くらいのものかと思
つてましたが、2週間
くらい前から雰囲気が力
らつて変わりました。そ
こで僕は毎日の体温を
測るようになりました。そ
れを見が多くて、面白いで
す。自分の平熱も知ら
なかつたらいいですか。
今じゃ約20秒で測れる体
温計が手軽に手に入ります
が、僕が中学生のころ
は10分くらいかかる水銀

温度計を使つていまし
た。昔はこれが当たり前
だった。スマホも今とな
つては当たり前ですが、
個人が携帯電話を持つよ
うになつたのはここ25年
くらいの話なんですね。
「変わる」といふことは、
もがいてる「そのとき」
にはわからない。僕は経
験者として日々「変わら
ない」と、と思うけど、
状況に応じていろいろと
試して変わらう時に、気が
つけば変わつていたとい
うのが実際のことです。
個人が宝物の数々を展示。
今は当たり前になつてい
るんじゃないでしょうか。
現在は非常に大変な時
期ですが、会社や自分た
ちが変わるためのある種
の「チャンス」という捉
え方もできます。どんな
状況下でも絶えず新しい
スタイルを探していくた
いです。当社のような製
造業は慢性的な人手不足
に対する、優秀な人材を
採用しやすくなるんで、
そういう風にものごとを
考えていただきたいですね。



編集・発行:株式会社一ノ坪製作所

奈良県香芝市今泉625番地

0745-76-3032(平日8:00~17:00) http://www.ichinotsubo.co.jp

デザイン:能勢将人 イラスト:ヤマサキタツヤ 編集協力:株式会社140B

2020年は東京Labo(営業所)
ついにオープン!

Vol.12
2020 Spring

株式会社一ノ坪製作所
ICHINOTSUBO MANUFACTURING CO.,LTD.

<http://www.ichinotsubo.co.jp>

浜松町マイ♥ラブ

今回は東京Laboがある浜松町をご案内。
羽田空港から出る東京モノレールの最終駅で、
高層ビルがそびえる
オフィス街のイメージがありますが、
一方では江戸時代の
菩提寺として知られる増上寺や
都会のオアシスとして人気の
旧芝離宮恩賜庭園、
少し歩けば東京タワーなど
観光名所も盛りだくさん。
最近は激辛メニューを
目当てに訪れる人も!?



案内人
開発営業部 営業部
北村 孝洋

今回オープンしたのは、東京営業所
ではなくビデオ会議「研究所」「東京
Labo」。これからも、一ノ坪製作所
だからできることを追及していきた
いです。

「激辛ストリート」で知られる

5 芝商店会

東京Laboのある芝商店会は、浜松町駅、芝公園駅の両駅から徒歩数分のところにある約50年も地域の人々に親しまれている商店街だ。しかし、最近は激辛メニューの店が軒を連ねていて話題になっている。ギネス認定の世界一辛い唐辛子「ブート・ジョロギア」を使ったハンバーガーや、激辛台湾ラーメン、老舗のたい焼き店でも激辛バージョンがあるのだそう。ジャンルもさまざま、個性豊か激辛メニューをぜひ、お試しあれ!

1 東京タワー

言わずと知れた東京のランドマーク。
地上約333mと高さはスカイツリーには抜かれたが、その美しさは登録有形文化財にもなっている。地上150mのメインティック、250mのトップティックからの眺めは昼夜ともに圧巻だ。

2 増上寺

浄土宗の七大大山の一つ、徳川家の菩提寺として知られ、6人の將軍が埋葬されている。境内からは隣の東京タワーを大きく望むことができ、写真スポットとしても人気がある。2015年には徳川家康没後400年を機に「宝物展示室」を開設し、貴重な宝物の数々を展示。

3 芝大神宮

伊勢神宮の御祭神、天照大御神(内宮)・豊受大神(外宮)の二柱を主祭神として祀りし、平安時代に創建された約一千年の歴史のある神社。「関東のお伊勢さま」として崇敬された。現在は縁結びの御利益がとくに有名で、神前結婚式でも人気がある。

4 旧芝離宮恩賜庭園

浜松町駅横に広がる広大な庭園は、江戸幕府老中、大久保忠朝の上屋敷内に作庭した回遊式庭園。見どころは、中国で仙人が住むと言われる「蓬莱山」を表した石組、山溪を流れ落ちる滝を彷彿とさせる石組など、数々の名石を用いている。季節の花々が美しく、訪れる人々を魅了している。



こなみ商品が
あつら谷いいです

KANIシリーズは、KANIプラスや壁寄せスタンドなど新スタンダードの販売だけでなく、ビデオ会議専用のオプション品のご要望をお聞きし、商品化につなげることで、販売台数を年々維持して伸ばすことが出来ました。

東京Laboを
起点とした今後の取り組みに
ご期待ください。

東京Labo OPENを
決意しました!

案内人
開発営業部 営業部 研究開発部 営業部
古屋 茂 清原 乃介 北村 孝洋

いちのつぼ

いのちのつぼ 鑑 Vol.12

東京Labo

祝 東京Labo オープン!

案内人たちの目

2011年10月より、一ノ坪製作所のオリジナル商品として、ビデオ会議専用スタンド「KANIスタンド」の販売開始し、販売先の皆様のお陰で、継続して注文をいただけるようになりました。また、KANIスタンドの販売が功を奏し、大手メーカー様のOEMでのスタンド受注にもつながりました!いろいろな情報をお伺いした中でも、商品提案・開発から生産工場に直結した会社であるということが、一ノ坪製作所の強みと考えております。その情報の多くは、首都圏からのお声が多く、その要望に少しでも早くお応えするために、このたび東京Laboを開設する運びとなりました。

一ノ坪製作所の新しい大きな1ピースとなる東京営業所(通称:東京Labo)をご紹介。

宝木板ご
フィッティングも
できますよ。

東京Labo

祝 東京Labo オープン!

詳しく述べ
コチラで!

タビューが掲載されており、当社をより身近に感じていただけた内容となっています。他社の紹介も就活に役立つ情報がたくさん載っていますので、是非お手に取ってみてください!

マスクを送つて
くださった
中国の企業の
みなさまへ感謝!

物流管理 竹中理

昨年、当社へ工場見学に訪れた中国の企業様から、国際郵便でマスク1,200枚の提供がありました。現在、物流

動きたい
こんな会社で
せんとくんの表紙が
印です!

自社商品サイトのホームページを
リニューアル♪ Part 2

東京営業所を開設!
(通称:東京Labo)

前回のツボコミで、自社商品サイトのリニューアルをお伝えしましたが、その後いろいろと改良を加えております。

対応表がダウンロードできます。

在庫状況の確認も。

QRコード

こちらからアクセスできます。

イチのツボ!

いの一番にお届けしたい、一ノ坪製作所の「こんなこと」。2020年は東京営業所がついにオープン!

今回の方針説明会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、午前中は本社工場、午後から三重工場と会場を分け実施しました。社員全員が一か所に集まるところでは言葉である「よし、やろう!!」のみんなで大きな声で唱和し、新たな目標に向かう一歩となりました。

「よし、やろう!!」
第5回方針説明会を開催しました。

製造部 生産管理 上田 葵

「こんな会社で働きたい 奈良編」に掲載されました。

株式会社クロスマedia・パブリッシングから出版されている『こんな会社で働きたいたい』奈良編で当社を紹介していただきました! 当社では「お客様や社会の強い想いを実現させるためのみんなの“あいこころ”です。

社長は本社から三重へ移動し、社員へ直接、想いを伝えます。

よう頑張った!!

両工場よりさまざまな部門から、21名の従業員が表彰されました。